
照明買取り
サービス
始めました

ここ最近、給湯器が使えないという入居者様からの問い合わせが増えているのですが、20
社以上に連絡をして探した結果、給湯器が見つからないという事例がありました。

営業施策の一つとして、空室が長期化しているお部屋に弊
社所有の家具や小物を設置してモデルルームを行っていま
す。室内の印象が明るくなったり、実際に住んだ時の生活イ
メージが付きやすいことでモデルルーム後は早期のお申込み
に繋がっています。

内見されたお客様
から「設置している
照明をそのまま使
う事は出来ません
か？」と質問された

その結果、早速購入したいというお声を頂き
ました。今後もご入居者様、オーナー様双方に
喜んで頂けるサービスをご提供できるよう、新
しいサービスを立案・実施していきます。

①原状回復工事で、10年以上経過している給湯器の交換のご提案

理由：膨大な量の発注

当初は、ロックダウンで工場の稼働停止がきっかけでしたが、今の大きな原因は大量発注
問題です。給湯器不足となった、2021年秋頃から給湯器を確保しようとして給湯器交換
会社やガス会社、設備会社やリフォーム会社などが大量に発注を行いました。
その影響で、生産が出来るようになった今でも今までの膨大な量の給湯器の発注分の生産
が追いついていないのです。各メーカーはフル稼働で生産を行っておりますが、2022年
中には以前の状態には戻らないではないかと予想されています。そのため当面は、給湯器
不足が続きそうです。

さて、給湯器の標準的な使用期間をご存知でしょうか？
給湯器の部品保有期間は、１０年となっているためそれ以上経過しているものに関しては、
修理が出来ない可能性が十分考えられます。もちろん10年以上経っていても壊れないも
のもありますが、万が一給湯器が壊れてお湯が出なくなってしまう等入居者の生活に支障
が出た場合、2年前の民法改正により設備の不具合による借主の不利益が生じた場合、「賃
料の減額」が当然と考えられるようになりました。

2022年
秋号

家賃減額を回避するべく対策

A

Aに該当するか確認

B

状況 賃料減額割合 免責日数

・電気が使えない
・ガスが使えない
・水が使えない

40％
10％
30％

2日
3日
2日

いずれにも該当しない場合

・トイレが使えない
・風呂が使えない
・エアコンが作動しない
・テレビ等通信設備が使えない
・雨漏りによる利用制限

20％
10％
5,000円／月
10％
5～50％

1日
3日
3日
3日
7日

原状回復工事に間に合わなくても、入居中も交換が出来るようにご案内をすることも可能
です。給湯器が故障してから発注となると数か月待ちになってしまいます。そうならないよう
に10年を経過しているものは早めの交換をお勧めします。

②給湯器の製造年月日の調査

現在入居中であっても交換をさせてもらう事で急に使えなくなったというトラブルを回避で
きればと思い準備を進めています。
全てのトラブルを未然に防ぐことは難しいですが、今私たちに出来る最善は尽くし、オー
ナー様のリスク低減へつなげたいと考えています。

秋の訪れを感じる今日この頃、
皆様、夏の疲れは出ていらっしゃいませんか？

今回は、新たな取り組みや商品のご紹介
売買市況をお届けいたします。

今後も皆様のお役に立てる
サービスと情報をご提供できるよう

日々精進してまいります。

事をきっかけに【照明買取サービス】を始めるこ
とになりました。
おしゃれな照明を取り付けたいけれど、忙しく
て時間がとれなかったり、モデルルームに室内
にピッタリの照明があればそのままを買い取り
たい方は意外といらっしゃるのではないかと思
い、先月下旬から募集中の４室にそれぞれコス
トとデザインの違う照明を取り付けを行いまし
た。（写真参照→）

給湯器がない・・なぜ

以前から、半導体の不足により給湯器の生産が遅れていることは把握しておりましたが、
今回のような事態を回避するために、現状の報告をさせていただければと思います。
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内 容 に 関 す る お 問 合 せ や ご 依 頼 は
株 式 会 社 ウ ィ ル ・ ビ ー 本 部

7月に行われた賃貸住宅フェアへ管理
営業スタッフで参加し、賃貸業界向けの
新しいサービスや商品についての情報
や知識を学んできました。

古くなった浴室を全て交
換するには費用がかかる。
でも綺麗にしたい。

ここ数年、コロナ禍の影響もあり海外投資家の購
入が落ち着いておりましたが、当社売却物件につ
いてここ直近で２組連続で海外投資家の方がご購
入されました。海外投資家を多く抱える不動産業
者とも現状との今後の傾向についてヒヤリングが
できたので市況的な視点と合わせて皆様へ共有
させて頂きます。

現在、北京、上海、台湾、香港、シンガポールの不動産
に比べ、割安感を感じている海外投資家は多く、
あるシンクタンクの調査によれば、中国国内での一線都市（北京・上海）と比べて、同じレベ
ルのエリアでは日本の不動産の坪単価が30％安いという指摘をしています。日本の治安の
良さ、安定した賃料動向から、今、購入の時期という判断をされているところだと予測しま
す。日本の不動産は永久所有権であり、中国の不動産は土地が政府のものという特徴があ
るため投資家の安全性は日本の方が圧倒的に高いという判断になります。

中国人投資家を専門としている不動産業者より伺ったお話です。
貧困層から上流富裕層の方まで分け隔たりなく政策が行われた上
海のロックダウンは、富裕層の方にとって、大きなストレスだった
ようです。このような政策が再び起る可能性があるならば、

価格高騰が続く中、成約数が減少しているため、価格が少しずつ落ち着いて行くと想定して
おりました。しかし、中国人投資家による日本の不動産への購入意欲が収まらない限り、価
格高騰は続くことも考えられます。

一度、保有されている戸建の販売価格が現在の不動産市況でどの程度の価格となるのか、
知っておくことに損はないかと思います。いつでも無料の査定を受け付けていますので、是非、
ご相談下さい。お待ちしています。

当社でも新築、及び中古戸建の購入希望を頂きます
が、とにかく戸建ての数が月を追うごとに減少してい
ます。

特殊な塗料で塗装・鏡、照明交
換・1面パネルで既存のお風呂
が生まれ変わります。

賃貸住宅フェア
2022

@東京ビッグサイト

電子契約を先行導入するなど管理業務のデジタル化を行っている会社の方の話しの中で印
象に残ったのは「効率は良くなったが、オーナー様との接点が少なくなり、関係が希薄になって
しまったと感じている。デジタル化が全てよいとは思っていない」という言葉でした。
不動産業界のデジタル化は着実に進んでいますが、私たちはいつまでも「相手の顔」が見える
心のかよった仕事をしていきたいと改めて感じました。

ご紹介したい
リフォームアイテム

お風呂
セット

洗える
クロス
×

SDGs

簡単なクリーニングで汚れを
落とせるクロス(壁紙)が話題
となっています。
クロス貼替の頻度が減るため、
ランニングコストを抑えるこ
とが期待できます。
弊社でも導入を検討していま
すので、具体的な内容は改め
てお知らせ致します。

一式交換の1/3のコストで綺麗にすることが
でき、費用を抑えて、入居者様の満足度向上
にもつなげる事ができると考えています。
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担 当 / 廣 瀬
竹 内

過熱する海外投資家

日本の投資
不動産に
対する目線
について

売買担当︓廣瀬

「ゼロコロナ」政策による上海のロックダウン

減り続ける首都圏の
戸建販売件数

身近で「不動産」の
売却を考えている方が

いらっしゃいましたら当社へ
ご紹介下さい。

ご紹介いただいた方が当社の仲
介でご成約された場合
「商品券5万円分」を

ご贈呈させて頂きます！

実は2021年７月の段階でも昨年対比て在庫戸数が
下回っているのが現実です。当然、数が少なくなればなるほど、
価格は高騰に転じるので、在庫数と反比例して成約単価が上昇している状況となっていま
す。実際、2018年に当社仲介により購入頂いた新築戸建については、お住まいのエリアを
変更したため、私が5月に売却担当を致しました。結果として販売より約2週間で契約に至
り、約2200万円強の販売差益となりました。4年前では考えられない価格です。極端な高
い価格設定をしない限り、現在の市況は売れるタイミングであることは間違いありません。

■2021年7月
首都圏の販売在庫件数：13,912件
■2022年7月
首都圏の販売在庫件数：13,151件
昨年対比－5.5％

日本の不動産に対しての割安感

近隣諸国に逃げ出したいという思いが、日本の不動産を購入するきっかけとなったそうです。

東日本流通機構の調査による具体的な数値


